

10月 | ソフトボール大会で
19日 | 桂川町が通算8回目の優勝

桂川町総合グラウンドで開催された第18回嘉飯地区親善ソフトボール大会において、桂川町シニアソフトクラブが優勝を飾りました。この大会は、旧嘉穂郡8町代表のソフトボールチームが参加し、親善とスポーツを通じた健康づくりを目的としています。

桂川町シニアソフトクラブは、順調に予選パートを勝ち進み、決勝戦で旧穎田町と対戦。1回裏に12点を奪うなどの打撃戦を繰り広げた末、16対10で旧穎田町を破り優勝。桂川町シニアソフトクラブは、通算8回目の栄冠となりました。

11月 | 吉隈三区敬老会
16日 | 寸劇や歌に皆さん笑顔



吉隈三区敬老会が同区集会所で行われました。この日は、飯塚市のボランティア「元気会」が招かれ、寸劇や歌などが披露されました。地区の方々も黒田官兵衛役などで参加し、参加したお年寄りの方々から笑顔で大きな拍手が送られていました。

11月 | 「白藤の苑」の作品も
8日 | 弥栄区文化祭



◀「展示会を開くことで住民の創作意欲が増えていけば」と橋本弥栄区長。

弥栄区公民館で、弥栄区文化祭が行われました。同区住民や同区にある老人ホーム「白藤の苑」の入所者が作った手芸作品や陶器、絵画などが展示され、訪れた人々は弥栄の芸術作品の数々をじっくりと鑑賞していました。

11月 | まちをきれいに
15日 | 落書き消し活動



▲▶作業を行う方々と消去後の陸橋内部。

社団法人日本塗装工業会福岡県支部による落書き消し活動が行われました。活動が行われたのは、土師一区にある明豊陸橋。陸橋の内部全面を汚していた落書きを、同支部の方々や青少年が協力して消去。見違えるようにきれいになりました。

11月 | 大人も子どもも！
16日 | 弥栄区運動会



弥栄グラウンドで弥栄区運動会が開催され、大人から子どもまで多くの弥栄区民が参加しました。飽食競争やサッカーボールを使った競技などユニークな競技が多数行われ、参加者は笑顔で競技を楽しみました。



写真ニュース ダイジェスト！

まちの話題を一挙紹介！

桂川町ホームページ上でも更新中！
<http://www.town.keisen.fukuoka.jp>



表彰 | 穂坂税務課長
多年にわたる勤務に表彰



◀穂坂課長は、「これからも税務行政の向上のため努力します」と話しました。

桂川町役場税務課の穂坂靖課長が、総務大臣より表彰状、また、飯塚税務署より感謝状を受け取りました。穂坂課長は、20年以上の多年にわたり税務職員として勤務。税務行政の向上のために尽力したことが評価され、今回の表彰となりました。

11月 | ドラゴンゲートけいせん大会
24日 | レスラーと腕相撲対決も



ドラゴンゲートけいせん大会が総合体育館で開催されました。この大会は、桂川町商工会を中心としたメンバーで作る実行委員会が、プロレス団体「ドラゴンゲート」の試合を企画したもの。試合前には、特設ステージでご当地アイドルやレスラーとの腕相撲なども行われ大きな賑わいを見せました。

12月 | 桂川の魅力を天神で発信
6日 | 筑豊フェア2014



◀Aからあげを販売する方々。お嘉穂女性部の「秘伝のからあげ」が出店。多くの人で賑わいました。

筑豊地区15市町村のグルメを集めた筑豊フェアが福岡市の天神中央公園で開催。出店のほかゆるキャラなどが出演するステージイベントが行われました。桂川町からはJAふくおか嘉穂女性部の「秘伝のからあげ」が出店。多くの人で賑わいました。